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TOP 1: Sprechstunde
Es gab heute nichts Berichtenswertes in der Sprechstunde.
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Robert  und  Claudia  T.  haben in  diesem Semester  eigentlich  keine  Zeit  die  Sprechstunde  zu  den 
bisherigen Zeiten zu übernehmen. Marie und Julia übernehmen die Montagssprechstunde, Robert  
würde sich dazu bereit erklären die Sprechstunde am Mittwoch zu übernehmen. Die Sprechstunde  
wird in diesem Semester von 12:15 – 13:00 Uhr stattfinden.

Es  wurden  alle  40  Präpbestecke  verkauft.  Es  gab  großen  Ansturm.  Es  bestand  Nachfrage  für 
mindestens weitere 10 Bestecke, die wir leider nicht bedienen konnten.

TOP 2: Berichte aus den Kommissionen

Plenum
Rudi, Robert, Rico und Pauline  erklären sich dazu bereit dem Plenum in unserem Namen 
beizuwohnen.

Wir stimmen darüber ab:

Rudi Ascherl: MH/0/1

Robert Woese: MH/0/1

Rico Eisner: MH/0/1

Pauline Gaida: MH/0/1

Im morgigen Plenum sind viele Wahlen angesetzt. Es ist daher zu erwarten, dass die Sitzung recht 
lange dauern wird.

Vorstellung Rektorat
Am 05.04.2011 um 14:00 Uhr im Hörsaal 8 stellt Frau Prof. Schücking das neue Rektoratskollegium 
vor. Wer Zeit hat, kann dort gerne hingehen.

Forschungskommission
Sylvia und Birthe waren bei der Sitzung. Frau Dr. Stengler hat sich vorgestellt. Dabei gab sie bekannt, 
dass an der Fakultät nur wenige Frauen sich habilitieren.

Der Bekanntheitsgrad der neuen Promotionsordnung, die es seit ca. einem Jahr gibt, lässt leider 
weiterhin zu wünschen übrig.

Den Gutachtern wird künftig deutlicher bekannt gegeben, welche Möglichkeiten der 
Notenbewertung sie haben.

Es muss geklärt werden, wofür die Promotionsgebühr verwendet wird.

Frau Smikalla hat einen kurzen Leitfaden für die Pressearbeit bereitgestellt. Dieser wird bei uns im 
Büro ausgehängt und kann uns künftig dienen.

Studienkommission
Am 05.04.2011 wird Tobias mit Vertretern des Referats Lehre zwei Krankenhäuser besuchen, die sich 
als neue akademische Lehrkrankenhäuser beworben haben.

In der nächsten Woche und Anfang Mai wird Thomas zwei weitere Termine vor dem gleichen 
Hintergrund haben.
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Evaluationskommission
Thomas fragt, wieso die Evaluationen für dieses Semester noch nicht freigeschaltet sind.

Rico regt an die Frage aufzunehmen, ob die Raumausstattung für die jeweiligen Lehrzwecke geeignet 
ist.

Claudia findet die Frage nach der Einbeziehung aktueller Forschungsergebnisse diskussionswürdig.

Thomas regt an nochmal zu fordern, dass in jeder Vorlesung auf die Evaluation hingewiesen wird. 
Außerdem sind die Ergebnisse der Evaluationen nicht umfassend veröffentlicht.

TOP 3: Finanzen

bvmd-Beitrag
In 2010 haben wir 100€ Mitgliedsbeitrag an die bvmd gezahlt.

Richard stellt den Antrag auch in 2011 wieder 100€ Mitgliedsbeitrag zu zahlen. Claudia T. gibt zu 
bedenken, dass wir jährlich recht hohe Summen für Fahrtkosten und Teilnahmebeiträge bereitstellen. 
Tobias stellt den Antrag 150€ zu zahlen.

Antrag über 150€: 8/MH/2 → Antrag ist abgelehnt

Antrag über 100€: MH/0/3 → Antrag ist angenommen

TOP 4: bvmd-MV
Sylvia erstellt ein editgrid für die Teilnehmer der bvmd-MV.

TOP 5: Rezensionen
Anja verteilt die Rezensionsexemplare, die vorher verlost wurden.

Die Deadline wurde leider von einigen überschritten. Anja wird entsprechende Konsequenzen ziehen.

TOP 6: FSR- und Senatswahlen
Claudia T. schlägt vor wieder 18 Sitze im FSR zu haben. Wir stimmen darüber ab: MH/0/0 .

Unser Wahllokal soll wieder vor/in der Mensa sein. Wir stimmen darüber ab: MH/0/0 .

Die Wahlen werden voraussichtlich wieder mit den Zahnmedizinern gemeinsam stattfinden.

Claudia T. hat die Liste mit dem Wahlvorstand vorbereitet. Der Wahlvorstand besteht aus den 
folgenden Personen: Claudia Thiedemann, Thomas Pankau, Claudia Billing, Marie Czieslik, Robert 
Woese, Pauline Gaida Rico Eisner, Richard Gnatzy, Ines Grasenack, Sylvia Machann, Vicky Mann, Sonja 
Neuser, Josefine Reinicke, Julia Ronczka, Mirko Wegscheider, Tobias Uhing

Wir stimmen darüber ab: MH/0/0 .

Die Kandidatenliste wird demnächst zur Einschreibung bereitgelegt.

Seite | 3 



TOP 7: Anfrage Allianz
Die Allianz plant insgesamt drei Reisestipendien für das PJ auszuloben. Sie bitten um Informationen, 
wo sie darüber informieren können. 

TOP 8: Party
Am 13.04. wird die nächste StuRaMed-Party stattfinden. Richard freut sich über die regen Einträge im 
Planungs-Editgrid. Richard wird einen Einteilungsplan erstellen, der bei der nächsten Sitzung 
besprochen werden soll. Es ist leider so, dass nur wenige bis zum Schluss bleiben können/wollen.

Sylvia, Marie, Julia und Richard werden Deko einkaufen.

Zwischen 22:00 und 0:00 Uhr soll voraussichtlich gegrillt werden.

Die Plakate und Flyer sind da.

Richard und Rudi kleben die Plakate. Der erste Schub Flyer soll schnellstmöglich verteilt werden.

1. Studienjahr: Sonja

2. Studienjahr: Robert

3. Studienjahr: Rico

4. Studienjahr: Mirko

5. Studienjahr: Janina

TOP 9: Teambuilding und Homepage
Die Neugestaltung der Homepage ist in vollem Gange. Die Inhalte, die wir vor einiger Zeit auf einem 
FSR-WE überarbeitet hatten, sind verfügbar und müssen eingepflegt werden.

Richard schlägt vor einen Samstag zu suchen, an dem wir vormittags die Homepage aktualisieren, 
nachmittags ein Teambuilding veranstalten und abends grillen/essen mit Einladung an die 
Ehemaligen.

Termin für die Homepageüberarbeitung soll der 14.05.2011 sein.

Termin für das FSR-WE soll vom 21.-22.05. sein, falls wir eine Unterkunft bekommen.

TOP 10: Unikino
Mirko hat sich bzgl. des Unikinos informiert und mit dem Unikino in Dresden in Verbindung gesetzt. 
Er schlägt vor ein Unikino bei uns zu etablieren und ggf. einmal monatlich einen Film zu zeigen. Die 
hiesige Unikino-Gruppe hat Probleme mit der Hörsaalverfügbarkeit.

Wir sehen ein gewisses personelles Problem. Ines teilt mit, dass beim Unikino der gesamten Uni in 
Leipzig die Besucherzahlen nicht sonderlich hoch waren.
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TOP 11: Dozentenworkshop QSB 13
Robert war am Wochenende in Köln zum zweiten Dozentenworkshop QSB 13. Frau Polze, 
Stationsärztin der Palliativstation des UKL war ebenfalls mit. Es gab einen großen Ideeninput, der 
noch gesichtet und destilliert werden soll. In der nächsten Sitzung der Studienkommission soll das 
Extrakt vorgestellt werden. Robert nennt einige Ideen, die evtl. für das Leipziger Curriculum adaptiert 
werden könnten. Wie das genau passieren soll, muss noch genauer eruiert werden.

TOP 12: Promotionsveranstaltung
Claudia B. hatte ein Konzept für eine Promotionsveranstaltung rundgeschickt. Richard fragt nach dem 
Bedarf schon im Sommersemester zu starten. Es startet eine Diskussion, wie oft diese Veranstaltung 
angeboten werden soll.

TOP 13: bvmd-Trainer-Wochenende in Leipzig
Claudia würde gerne einen Workshop für die schon erfahreneren Trainer in Leipzig ausrichten. Es 
handelt sich um ca. 20 Personen. Angedachter Termin ist das Wochenende 3.-5.6.

Claudia hat noch andere Ideen, was in Leipzig ausgerichtet werden könnte.

TOP 14: Sonstiges
Tobias gibt seinen Büroschlüssel an Julia weiter, die künftig die Sprechstunde übernehmen wird.

Richard hat 20 Gutscheine über jeweils 90€ für www.9flats.com . Wer daran Interesse hat, kann sich 
bei Richard melden.

Jo Ana hat mitgeteilt, dass sie leider nicht mehr am Mentorenprogramm weiterarbeiten kann. Ines 
erklärt sich dazu bereit.

Die Sitzung schließt um 22:25 Uhr
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